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Herrn Oberbürgermeister 
Neues Rathaus 
Am Französischen Garten 1 
29221 Celle 
 
 
 

Dienstag, 8. Juli 2019 
Antrag 
 
Der Rat möge beschließen: 
 
Die Stadt Celle pflanzt in den nächsten 10 Jahren 2500 Laubbäume um lokal zur Reduzierung der  
CO2 Emissionen beizutragen. 
 
Begründung: 
Die Veränderung des Klimas zu begrenzen ist gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Hierzu gibt es 
unterschiedliche Ansätze. Die einen wollen mit einer Art Ökodirigismus Lebensstile verändern, Verbote 
aussprechen und planwirtschaftliche Maßnahmen treffen. Wir halten es für erfolgversprechender, durch 
Einfallsreichtum Klimaschutz mit Freiheit und Wohlstand zu verbinden und den Menschen zuzutrauen, 
selbst aktiv an der Aufgabe mitzuwirken. 
 
Die effizienteste Maßnahme zur Klimarettung bietet nach einer Studie der Eidgenössischen Technischen 
Hochschule (ETH) Zürich die Natur selbst. Bäume zu pflanzen habe das Potenzial, zwei Drittel der bislang 
von Menschen verursachten klimaschädlichen CO2-Emissionen aufzunehmen oder der Atmosphäre zu 
entziehen, so die Forscher. 
 
Aus unserer Sicht kommen für die Anpflanzung in unserer Region u.a. die heimische Eiche, aber 
insbesondere auch die Linde in Betracht, weil sie ein großartiger Nektarspender für die Bienen ist und 
damit zusätzlich die Bienenhaltung durch unsere Imker gefördert wird.  
 
Wir sehen diese Maßnahme als gesamtgesellschaftliche Maßnahme an, an der nicht nur die Stadt Celle, 
sondern die gesamte Zivilgesellschaft aus eigenem Interesse eingebunden werden sollte um das genannte 
Ziel möglichst zu übertreffen. 
 
Zumindest eine Teilfinanzierung könnte aus dem Klimaschutzfonds der Stadt erfolgen.  
Die erforderlichen Mittel (die wir auf etwa 20 Tsd. Euro p.A. schätzen) sind in die Haushalte der Stadt 
einzustellen. 
 

      
Joachim Falkenhagen     Dr. Andreas Mercier 
Fraktionsvorsitzender     Ratsmitglied 


